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+++ ADEMÁS

+++ También

“En la mayoría de los 
movimientos sociales el amor 
por el pobre es solo un speech”

EL DR. HUGO ICAZATI ADELANTÓ LA INVESTIGACIÓ QUE SE LLEVA 
ADELANTE POR IRREGULARIDADES EN EL MOVIMIENTO EVITA

La investigación, que se lleva adelante por denuncias 
de “arrepentidos”, involucra a Matias Aguirre, Emilio 
Pérsico, Hugo Guerrieri y al Rector de la Universidad 
Jauretche y se comparan con las que investiga el Juz-
gado Federal de Quilmes contra una concejal Quilme-
ña y su familia. Página 11

Más de 40 
mil personas 
en la B-Play

Durante tres exitosas jor-
nadas se realizó la tercera 
edición de B-Play, la feria del 
cómic, el animé y el cosplay 
más importante del Conur-
bano. En el Centro Munici-
pal de Actividades Roberto 
De Vicenzo hubo stands y 
actividades con acceso libre y 
gratuito. Página 4

CON ENTRADA GRATUITA, 
HUBO STANDS, SHOWS Y 
ACTIVIDADES

STANISCIA
El profesor Claudio Egisti 
Staniscia, habló de los 
comienzos de la Asociación 
Orígenes, que está 
cumpliendo 30 años. “Es 
una Asociación que se creó 
por iniciativa de un grupo de 
vecinos...”

PÁGINA  8

FERNÁNDEZ
Experta en situaciones 
judiciales, la abogada 
Samantha Fernández y 
asesora de la consejera 
Jimena de la Torre hablo de la 
preocupación “cada vez más 
extendida de justicia en 
Argentina”.

PÁGINA 10

PAREJA
En una entrevista realizada 
al abogado y armador de la 
campaña de Javier Milei en 
la provincia, Sebastián 
Pareja, se desprende que 
hay muchos temas a tener 
cuenta por la trascendencia 
que esta teniendo.

PÁGINA 9

El presidente de la Nación, 
Alberto Fernández; y el inten-
dente Juan José Mussi entre-
garon 122 Pensiones No Con-
tributivas por Discapacidad en 
Berazategui, sumando un total 
de 300 mil otorgadas en todo el 
país. El acto fue realizado en el 
Centro Municipal de Activida-
des Roberto De Vicenzo. Página 5

El gobernador de la provincia de Bue-
nos Aires, Axel Kicillof; y el inten-
dente de Berazategui, Dr. Juan José 
Mussi, inauguraron las obras de re-
modelación de la Sala de Maternidad 
del Hospital Evita Pueblo y concreta-
ron la entrega de una nueva ambulan-
cia de alta complejidad al Municipio 
de Berazategui para fortalecer la 
gestión de emergencias en la ciudad. 
Además, recorrieron las obras que se 
encuentran en proceso en el estable-
cimiento y la “Galería de la Sanidad 
en las Islas Malvinas”. Participó en 
el acto, además, el ministro de Salud 
bonaerense, Nicolás Kreplak. Página 3

EN EL CENTRO DE ACTIVIDADES ROBERTO DE VICENZO

El Presidente junto al Intendente entregaron 
la pensión por discapacidad número 300 mil

ADEMÁS, EL MUNICIPIO DE BERAZATEGUI SUMÓ UNA NUEVA AMBULANCIA

Kicillof y Mussi inauguraron nuevas obras en la 
sala de Maternidad del Hospital Evita Pueblo
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+++ Además

Ecosistemas ribereños 
del Río de la Plata
n Un libro que difunde y llama a pensar sobre el valor natural 
de la ribera de Avellaneda y Quilmes, realidad que es trasladable 
a toda la costa del Río de la Plata, ya que el bosque nativo y sus 
humedales es parte de una biodiversidad única en la provincia, 
con características propias, que cumple funciones fundamentales 
para la subsistencia de la población y que está siendo sometida a 
la avaricia de un ruin negocio desde Avellaneda hasta la Bahía de 
Samborombon. Se trata de un libro, que desde el relato de una ex-
periencia singular, nos sirve a quienes deseamos seguir un camino 
de protección e indagación científica. 
La Asamblea No a la entrega de la costa de Quilmes-Avellaneda 
editó un trabajo fundamental para quienes nos interese batallar por 
proteger la región y que además muestra cómo podemos y debemos 
coordinar la defensa de toda la ribera en días donde se multiplican 
las asambleas populares buscando organizar, juntos, el reclamo a los 
gobiernos y la Justicia para que actúen con premura y se pongan del 
lado de la vida y la defensa de los bienes comunes.
Te esperamos el viernes 19 de mayo a las 19,30 hs. En la bibliote-
ca popular “José Ingenieros” de Plátanos – calle  157 nº 4380.
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Viviana Michelli, guía del 
Museo, informa: “Dentro 
del museo nos podemos 

encontrar con todos los objetos 
que tienen que ver con la prácti-
ca del golf, además de condeco-
raciones, premios, fotos, revistas 
y otros tipos de publicaciones. La 
mayor parte de las cosas que tene-
mos fueron donación del propio 
De Vicenzo”.

“Los lotes donde está empla-
zado fueron comprados por la em-
presa GADEA, que hizo un barrio 
en el que actualmente vive mucha 
gente. Luego de una ley provin-
cial, se llegó a un acuerdo para que 
donen parte de las tierras y como 
estaba latente la idea de crearle un 
museo a De Vicenzo, cerró justo la 
posibilidad de armar este espacio”, 
relata la guía.

El Museo fue visitado por per-
sonalidades relevantes del ámbito 
cultural y deportivo, como el his-

toriador Félix Luna y el golfista 
Eduardo “Gato” Romero. Asimis-
mo, se presentó la Muestra “Le-
yendas bajo el par. Historia del 
golf en la Argentina 1882-1968”.

Además, en el marco del pres-
tigioso Torneo Roberto De Vicen-
zo Memorial 100 Años, correspon-
diente al PGA Tour Latinoamérica 

-realizado en el Ranelagh Golf 
Club-, los participantes tuvieron la 
oportunidad de conocer y recorrer 
ese espacio.

Los vecinos y las vecinas que 
quieran visitar el Museo pueden 
hacerlo los jueves y viernes de 
10.00 a 17.00, y los sábados y do-
mingos de 14.00 a 17.00.

El Museo Municipal del Golf Roberto De Vicenzo, inaugurado en Berazategui el 13 
de mayo de 2006, cumple su 17° Aniversario. Es un espacio creado con el objetivo de 
destacar las cualidades como ciudadano y como deportista de este prócer de la historia 
del deporte argentino. Está ubicado en la calle 132 y 28, en la localidad de Ranelagh.

EL ESPACIO DE HOMENAJE PERMANENTE AL HISTÓRICO DEPORTISTA 
BERAZATEGUENSE CUMPLE 17 AÑOS

Invitan a visitar el Museo del Golf 
Roberto De Vicenzo en su aniversario

La Plaza Rigolleau de Berazategui (Av. 14 y 
Lisandro de la Torre)  luce renovada y con 
importantes mejoras para que disfruten los 

vecinos y las vecinas de toda la ciudad. Entre ellas, 
se instalaron juegos integradores nuevos, diseñados 
para fomentar la actividad física en niños y niñas de 
diferentes edades y capacidades motrices.

Tras una primera etapa de trabajo, en la que se 
revalorizó el espacio y se sembró césped natural, se 
dispusieron bases de hormigón y baldosas de caucho 
reciclado en el área de juegos. La finalidad es prote-
ger la salud e integridad física de las infancias.

Además, se instalaron juegos integradores nuevos, 
diseñados para fomentar la actividad física en niños y 
niñas de diferentes edades y capacidades motrices.

Continúan las mejoras en la plaza Rigolleau
SE SUMARON JUEGOS INTEGRADORES PARA TODOS LOS VECINOS
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“A pesar de todos los recursos 
que ingresaron a la Provincia 
durante una etapa de cuatro 

años de endeudamiento, este hos-
pital estaba en muy malas condi-
ciones y las padecían, tanto quie-
nes necesitaban atención, como 
las trabajadoras y los trabajado-
res de la salud”, aseguró Kicillof 
y agregó: “Se trata de establecer 
prioridades. Nosotros pusimos en 
marcha un plan de remodelación 
con el que vamos a garantizar 
prestaciones de primer nivel para 
todos los vecinos y las vecinas de 
Berazategui”.

Además, el Gobernador afir-
mó que “todas las inversiones que 
realizamos durante la emergencia 
para dar respuesta ante la pande-
mia, contemplaron la visión estra-
tégica que hoy nos permite seguir 
expandiendo el sistema de salud. 
Este es el resultado de un Estado 
presente que trabaja para cumplir 
el derecho a la salud de todos y 
todas”.

En tanto, Mussi celebró la in-
auguración de las nuevas instala-
ciones de la Sala de Maternidad y 
expresó su gratitud hacia el Go-
bierno provincial por el constante 
acompañamiento: “Hoy abrimos 
las nuevas instalaciones de la Ma-
ternidad... habitaciones equipadas. 
Esto se llama dignidad, especial-
mente para algo tan importan-
te como dar a luz. Por otro lado, 
hay obras haciéndose, otra batería 
más de camas, una cabecera y una 
cocina nuevas, y se recibió una 
ambulancia. Esto es realmente un 
cambio. Nos tocó vivir el Gobier-

no anterior y si hubo algo malo, 
fue la gestión en materia de salud. 
Fue, sin dudas, la peor. Agradezco 
el apoyo permanente del Ministro 
y del Gobernador”.

Asimismo, Kreplak aseguró: 
“Aquí hubo un trabajo enorme, 
muchísimo corazón de los traba-
jadores para seguir queriendo y 
apoyando al Hospital, que hoy 

está en obra, que ha crecido. Los 
trabajadores y las trabajadoras es-
tán orgullosos, crecen como crece 
el distrito y la Provincia. Proyec-
tamos más cosas. El sistema de 
salud crece; el derecho a la salud 
tiene que ser con equidad y aquí en 

Berazategui se cumple”.
Por su parte, el director del 

Hospital Evita Pueblo, Dr. Juan 
Marini, expresó: “Fue un día muy 
importante, se puso en funciona-
miento el área de Maternidad con 
gran confort y nuevo equipamien-

to y se visitaron las obras finaliza-
das. Además, se está construyendo 
una cabecera de la Maternidad, 
que se finalizará en poco tiempo. 
Estamos muy contentos. Lo más 
importante es que podamos aten-
der mejor a los pacientes”.

A partir de una inversión de 
$50 millones, se remodelaron por 
completo 14 habitaciones con 
baños, dos camas, un televisor y 
calefacción central. Se sumaron, 
además, seis camillas ginecológi-
cas, seis fotóforos, un colposco-
pio y un biombo de tres cuerpos. 
También se adquirió equipamiento 
para proveer de agua caliente y ca-
lefactores a 50 salas; y se puso en 
marcha un área de investigación 
con ocho consultorios para médi-
cos del Instituto de Biotecnología 
del Hospital.

Asimismo, continúan las obras 
de la cabecera de la Maternidad 
-con una inversión de $22,6 mi-
llones-; avanzan los trabajos en 
la caldera; están por iniciarse la 
refacción integral de la cocina 
central; y ya se licitaron otras dos 
obras por $75 millones para mejo-
rar las condiciones hospitalarias.

Participaron, también, la sub-
secretaria de Atención y Cuidados 
Integrales en Salud, Alexia Nava-
rro; el secretario de Salud Pública 
e Higiene municipal, Dr. Pablo 
Costa; y la subsecretaria del área, 
Dra. Luciana Soto; agentes de sa-
lud del Hospital; y otros integran-
tes del Gabinete municipal.

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof; y el intendente de 
Berazategui, Dr. Juan José Mussi, inauguraron las obras de remodelación de la Sala 
de Maternidad del Hospital Evita Pueblo y concretaron la entrega de una nueva 
ambulancia de alta complejidad al Municipio de Berazategui para fortalecer la ges-
tión de emergencias en la ciudad. Además, recorrieron las obras que se encuentran 
en proceso en el establecimiento y la “Galería de la Sanidad en las Islas Malvinas”. 
Participó en el acto, además, el ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak.

ADEMÁS, EL MUNICIPIO DE BERAZATEGUI SUMÓ UNA NUEVA AMBULANCIA

El Gobernador junto al Intendnte inauguraron nuevas 
obras en la sala de Maternidad del Hospital Evita Pueblo
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La Humanitaria festejó 124 años 
con su tradicional vermouth
n El Complejo Cultural Municipal La Humanitaria celebró su 
124° aniversario con una gran fiesta. El lunes 1 de mayo, Día 
Internacional de los Trabajadores y las Trabajadoras, como ya es 
tradición en esta institución, se realizó el clásico vermouth con la 
presencia del intendente Juan José Mussi, quien se mostró muy 
entusiasmado por acompañarlos una vez más. 
Durante su discurso, Mussi aseguró: “Con el tiempo, La Huma-
nitaria perdió su función principal, que era brindar una especie de 
obra social cuando no existían. Así es como desde la Municipali-
dad de Berazategui, con la voluntad de la Comisión directiva de la 
institución, la pudimos recuperar y hoy es un complejo cultural”.
Asimismo, el Intendente destacó: “La Humanitaria está al 
servicio de todos los vecinos y las vecinas de la zona. Además 
del complejo cultural, funciona la delegación municipal de 
Hudson, donde se pueden hacer trámites como -por ejemplo- 
las licencias de conducir. Queremos seguir por este camino y 
agregar cada vez más servicios”.
Por su parte, el secretario de Cultura y Educación, Federico 
López, señaló: “Acá hay mucho esfuerzo de vecinos y vecinas 
que han sostenido este lugar. Con la decisión política de nuestro 
Intendente pudimos poner en valor el edificio. El Estado Munici-
pal lo recuperó para la comunidad y hoy es un complejo cultural 
que propicia el encuentro”.

MUSSI PARTICIPÓ DE LA CELEBRACIÓN

Al respecto, el secretario de 
Cultura y Educación de la 
Municipalidad de Bera-

zategui, Federico López, destacó: 
“Con B-Play le estamos acercan-
do a vecinos y vecinas, mayorita-
riamente adolescentes y jóvenes, 
un conjunto de prácticas cultura-
les que viene creciendo cada vez 
más. La participación fue altísima 
y vale recalcar que esta clase de 
eventos, en otros lugares, es con 
entrada de alto valor. En cambio, 
por una decisión política del inten-
dente Juan José Mussi, en Beraza-
tegui el acceso es libre y gratuito”.

Durante la feria, los visitantes 
disfrutaron de charlas sobre cine 
fantástico, recreación de batallas 
medievales y música en vivo. Ade-
más, pudieron admirar esculturas 
de arte pop y conocer a creadores 
y diseñadores de cómics y mangas. 
La presencia de artistas plásticos, 
cosplayers -que participaron de 
concursos y desfiles-, efectistas, 
escritores e ilustradores añadió un 
toque especial a la B-Play.

Una de las cosplayers que se 
acercó, Mónica Carrera, contó: 
“Me dedico a hacer Cosplay de 
la Mujer Maravilla. La Feria está 
buenísima, la estamos pasando sú-
per bien, disfrutando”.

En tanto, Melina Díaz Amia-
ma, creadora de cómics y web-
toons, afirmó: “En mi stand vendo 
productos de mis cómics como 
‘Mysterious School of Detecti-
ves’ y ‘Loly’. Está muy buena la 
B-Play porque actualmente la Cul-
tura Pop está creciendo mucho y 
los amantes de este mundo pueden 
acceder gratis a una feria como 
esta. Además, se les da espacio a 
productores independientes, como 
es mi caso, para mostrar lo que ha-
cemos”.

La feria también contó con un 
sector gamer y de VR (realidad vir-
tual), que ofreció experiencias úni-

cas e inolvidables para los amantes 
de los videojuegos. En esta tercera 
edición, B-Play se consolidó como 

el evento multidisciplinario más im-
portante de la región, atrayendo a 
miles de personas en un nuevo año.

Durante tres exitosas jornadas se realizó la tercera edición de B-Play, la feria del cómic, 
el animé y el cosplay más importante del Conurbano. En el Centro Municipal de Activi-
dades Roberto De Vicenzo hubo stands y actividades con acceso libre y gratuito.

CON ENTRADA GRATUITA, HUBO STANDS, SHOWS Y ACTIVIDADES

Más de 40 mil personas en la B-Play
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Tras la entrega de pensiones, 
Alberto Fernández destacó: 
“En política no somos to-

dos lo mismo, somos diferentes. 
Hay una política que tiene sensi-
bilidad social, que hace entregar 
estas pensiones. En cambio, hay 
otra que no tiene sensibilidad so-
cial y por eso durante cuatro años 
cajoneaban las pensiones y así en 
Berazategui no se entregó ni una. 
Nosotros reconocemos el derecho 
que tienen como argentinos de 
contar con su pensión”.

Además, el Presidente afirmó 
que “pasamos adversidades pero 
nunca nos desviamos de esa polí-
tica. Tengo una gran tranquilidad 
porque lo que prometí lo cumplí. 
Le dije a los jubilados que no iban 
a pagar más sus remedios y cum-
plí; dije que le iba a dar fuerza a 
la obra pública y cumplí con 6 mil 
obras en todo el país; prometí un 
Ministerio de la Vivienda y lo hice, 
entregamos ya 105 mil viviendas. 
Claramente no todo es lo mismo”.

Asimismo, Juan José Mussi ce-
lebró estas acciones tan necesarias 
para los vecinos y las vecinas: “En 
Berazategui estábamos desacos-
tumbrados porque de 2015 a 2019 
no recibimos ni una sola pensión 
ni jubilación. En esta gestión, con 
las que entrega hoy el Presidente, 
1423 vecinos y vecinas recibieron 
su pensión. Te agradezco Alberto 
por todo lo que hacés por nuestro 
Municipio”, aseguró.

También, el Intendente de Be-
razategui enfatizó: “Las pensiones 
consisten en llevar a cada persona 
con discapacidad, la posibilidad 
de no sentirse una carga para el 
hogar. Nosotros creemos que esto 
es una obligación del Estado”. Y 
agregó: “Todos los argentinos y 
todas las argentinas tenemos que 
tener en cuenta lo que le puede pa-
sar a nuestro país con un gobierno 
de otras características. Queremos 
que el próximo gobierno sea un 
gobierno nacional y popular”.

Las Pensiones No Contribu-

tivas por discapacidad son un 
apoyo económico mensual, un 
derecho, y para recibirlas no se 
requieren aportes. Esta política es 
impulsada con una mirada inte-
gral, tomando en cuenta las parti-
cularidades sociales, económicas 
y territoriales de las personas y 
las comunidades. Se solicitan ex-
clusivamente a través de la web 
de ANSES (servicioscorp.anses.
gob.ar), con la Clave de Seguri-
dad Social.

Durante el acto se entregaron 
122  pensiones, que incluyen la de 
Roxana De Olivera, vecina del ba-
rrio Santa María. Con ella se com-
pleta un total de 300 mil Pensiones 
No contributivas por discapacidad 
asignadas en el país, desde el ini-
cio de la gestión de Alberto Fer-

nández como Presidente. Esta 
emotiva ceremonia se concretó en 
Berazategui en articulación con la 
Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, Turis-
mo y Deportes municipal, a cargo 
de María Laura Lacava.

Asistieron, además, vecinas y 
vecinos beneficiarios de la pen-
sión, junto a sus familias; funcio-
narios nacionales; agentes de la 
ANDIS e integrantes del Gabinete 
municipal; así como concejales y 
consejeros escolares del distrito.

El presidente de la Nación, Alberto Fernández; y el 
intendente Juan José Mussi entregaron 122 Pensiones 
No Contributivas por Discapacidad en Berazategui, 
sumando un total de 300 mil otorgadas en todo el país. 
El acto fue realizado en el Centro Municipal de Activi-
dades Roberto De Vicenzo, junto al director Ejecutivo 
de la Agencia Nacional de Discapacidad (ANDIS), 
Fernando Galarraga; y la directora nacional de Apoyos 
y Asignaciones Económicas, Paula Martínez.

EN EL CENTRO DE ACTIVIDADES ROBERTO DE VICENZO

Alberto Fernández y Juan José Mussi entregaron 
la pensión por discapacidad número 300 mil
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

Los residuos voluminosos se pueden 
acercar al centro de gestión sustentable
n La Municipalidad de Berazategui recuerda a los vecinos y las 
vecinas que los residuos voluminosos como ramas, escombros y 
tierra, se pueden acercar al Centro Municipal de Gestión Sustenta-
ble (CGS) Plátanos Norte. Allí recibirán un tratamiento adecuado 
para poder ser reciclados. El CGS funciona en Av. Padre Mugica 
-33- y 162, todos los días (incluyendo feriados) de 8.00 a 16.00. En 
el lugar, los desechos que no son basura convencional -como los ya 
mencionados-, y también muebles, chatarra y/o aparatos electróni-
cos, reciben un tratamiento adecuado para su posterior reciclaje, por 
parte del Municipio. De esta manera, se contribuye a disminuir la 
cantidad de basura que se lleva a CEAMSE y, además, a eliminar 
los puntos de arrojo que se generan en distintas zonas de la ciudad.

RAMAS, ESCOMBROS Y TIERRA, ENTRE OTROS

“A pesar de todas las adversi-
dades que tuvimos que atra-
vesar, llevamos adelante una 

inversión histórica en materia de 
crecimiento y equipamiento, pero 
sobre todo de formación y profe-
sionalización de la Policía”, sos-
tuvo Kicillof y añadió: “Por eso 
estamos ante un día trascendental 
en la trayectoria de nuestra fuerza: 
está egresando la primera camada 
de cadetes desde la puesta en mar-
cha del proceso especial y renova-
do de capacitación”.

Además, el Gobernador se-
ñaló que “en 2019 recibimos una 
Policía absolutamente diezmada, 
con 6 mil agentes menos, chalecos 
vencidos y un parque automotor 
que estaba destruido. No solo in-
vertimos en equipamiento y suma-
mos 5.500 móviles 0 km, sino que 
también dignificamos a las y los 

policías, mediante la equiparación 
de sus salarios con los de las fuer-
zas federales, cumpliendo con un 
reclamo histórico y justo”, resaltó.

Durante el acto se anunció el 
aumento de la compensación del re-
cargo por servicio (horas CORES), 

que a partir de ahora triplican su va-
lor; así como también el incremento 
al doble del monto en concepto de 
uniformes. Asimismo, se determinó 
que 65 conductores motoristas, del 
total de los egresados, se desempe-
ñarán en Berazategui.

Egresaron 3.492 cadetes y 500 conductores motoristas que culminaron sus períodos 
de formación en las distintas sedes de la Escuela de Policía Juan Vucetich. El acto 
fue encabezado por el gobernador provincial Axel Kicillof; y el ministro de Seguri-
dad, Sergio Berni. En representación del Municipio de Berazategui asistió el secre-
tario de Control Urbano, Marcelo Sieczka.

TAMBIÉN CONCLUYERON SU FORMACIÓN 500 CONDUCTORES 
MOTORISTAS: 65 SE DESEMPEÑARÁN EN BERAZATEGUI

Egresaron casi 3500 cadetes de la 
Escuela de Policía Juan Vucetich

Comenzaron los operativos de documentación 
que organizan la Municipalidad de Berazategui y el 
Ministerio de Gobierno de la provincia de Buenos Ai-
res. Durante la primera jornada, realizada en el Pla-
yón del Edificio Municipal, 350 vecinos y vecinas pu-
dieron realizar trámites gratuitos de DNI, expedición 
de partidas, denuncias de extravío, declaración jurada 
de domicilio, inicio de cambio de género, entre otros.

Las jornadas continúan el martes 9 y miércoles 10 
de mayo en el mismo lugar; y el jueves 11 y viernes 
12, en Av. 14 y Av. Fangio. En ambos casos, el hora-
rio de atención es de 9.00 a 15.00 y se entregan 350 
números por día, a partir de las 8.00.

En este marco, Laura Ramírez -directora dentro 
de la Secretaría de Gobierno municipal- informó: 

“Las jornadas son muy beneficiosas, ya que se pue-
den resolver trámites rápidamente y de manera gra-
tuita. El intendente Juan José Mussi siempre nos pide 
que llevemos a cabo iniciativas que estén al alcance 
de las y los vecinos”.

Por su parte, Carlos Ledesma -vecino del barrio 
Primavera- comentó: “Tuve que hacer la reposición 
del DNI. El trámite fue bastante rápido. Que se hagan 
estas jornadas es bueno, ya que algunas personas no 
lo pueden realizar de otra forma. Poder hacerlo acá 
fue un golazo”.

En tanto, Nélida Finz, vecina de Sourigues, expre-
só: “Vine a renovar mi DNI porque tenía una falla. La 
atención fue muy buena y rápida. Me lo van a enviar 
dentro de 20 días, así que estoy feliz”.

Exitoso operativo de documentación
REALIZADO ENTRE EL MUNICIPIO Y LA PROVINCIA
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En ese CAPS, los bebés 
recién nacidos pueden ac-
ceder al estudio de otoe-

misiones acústicas para la detec-
ción, el diagnóstico y la atención 
temprana de dicha enfermedad. 
Se puede pedir turno al 4356-
9200 (Int. 2012), de lunes a vier-
nes de 8.00 a 12.00.

Se le realiza a bebés recién na-
cidos de alto riesgo, berazateguen-
ses, derivados desde el servicio de 
neonatología del Hospital Evita 
Pueblo o de cualquier institución 
que lo requiera. También a neona-
tos sanos que no hayan podido rea-
lizarse las otoemisiones acústicas 
al momento de ser dados de alta 
junto con su madre. Por último, a 
niños y niñas que no hayan con-
tado con dichos estudios antes del 
ingreso escolar.

La audición es la vía de acceso 
para poder oír el mensaje habla-
do, decodificarlo y desarrollar un 
código lingüístico junto a otros 
sistemas. En este sentido, la de-
tección y el diagnóstico temprano 
de la hipoacusia a través de otoe-
misiones, permiten que los niños 
y niñas puedan desarrollar la co-

municación, el habla y el lenguaje; 
además de la adquisición de apren-
dizajes.

El 80% de los niños y niñas con 
problemas de hipoacusia puede 
corregir su audición con la utiliza-
ción de audífonos y, si el problema 
es detectado y tratado a tiempo, 

pueden desarrollar adecuadamen-
te el lenguaje y sus habilidades 
psico-neuro-cognitivas. No obs-
tante, también debe controlarse la 
audición al momento del ingreso 
escolar, ya que hay hipoacusias de 
aparición tardía que deben detec-
tarse y tratarse oportunamente.

Se realizan análisis gratuitos para la detección de hipoacusia en recién nacidos, en el 
Centro de Atención Primaria de Salud (CAPS) del barrio Bustillo, ubicado en la calle 
54 y 149. De esta manera, la Municipalidad de Berazategui -a cargo del intendente 
Juan José Mussi- sigue cuidando y fomentando la salud integral de las infancias.

EN BERAZATEGUI SE CUIDA Y FOMENTA LA SALUD INTEGRAL DE LAS INFANCIAS

Estudios gratuitos para la detección 
de hipoacusia en recién nacidos

+++ Además

Nueva Jornada de salud 
en el barrio Villa Mitre
n Se realizó una jornada de salud en el Polideportivo Municipal 
Nº 4 y en la Sociedad de Fomento del barrio Villa Mitre. Allí, la 
Municipalidad de Berazategui brindó asistencia en: detección de 
pacientes con factores de riesgo; toma de tensión arterial, peso, ta-
lla e índice de masa corporal; Red de Salud Mental; consejería de 
salud sexual y reproductiva; capacitación en RCP y uso de DEA; 
vacunación de Calendario y COVID-19;  firma de libretas AUH; y 
test rápido de VIH.
Al respecto, el secretario de Salud Pública e Higiene, Dr. Pablo 
Costa, indicó: “El intendente Juan José Mussi nos pide que nos 
acerquemos a los diferentes barrios del distrito. Esta jornada fue 
muy concurrida por los vecinos. Además de los servicios brinda-
dos, nos enfocamos en medidas preventivas en niños y adultos. 
Por eso, también salimos a recorrer las casas para asesorar a emba-
razadas y encontrar pacientes con factores de riesgo”.
Por su parte, Ariel Vega -vecino del barrio- expresó: “Estas jorna-
das son muy importantes para que podamos acceder a la atención 
primaria en salud. Estamos muy contentos y agradecidos con el 
Municipio por facilitarnos estos servicios cerca de nuestras casas”.
Para más información sobre las próximas jornadas, ingresar en 
berazategui.gob.ar/salud.

LA MUNICIPALIDAD BRINDÓ ASISTENCIA GRATUITA EN 
DIFERENTES ESPECIALIDADES
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+++ Además

Anunciaron la suba del 21% 
para jubilaciones y pensiones
n La directora ejecutiva de ANSES, Fernanda Raverta, y el 
ministro de Economía de la Nación, Sergio Massa, anunciaron el 
aumento del 20,92 por ciento correspondiente a la Ley de Movili-
dad y un refuerzo para las jubilaciones y pensiones mínimas de 15 
mil pesos en junio, 17 mil pesos en julio y 20 mil pesos en agosto. 
Asimismo, en el mes de junio se pagará el medio aguinaldo, por lo 
que un jubilado de la mínima percibirá 121.407 pesos. Además, quie-
nes perciban una jubilación o pensión de hasta dos haberes mínimos 
también cobrarán un proporcional del refuerzo de hasta 5000 pesos. 
Así, una persona con ingresos de hasta dos jubilaciones mínimas, a 
partir de junio pasará a percibir 146.876 pesos más el aguinaldo. 
De esta forma, la jubilación mínima habrá tenido un 130 por cien-
to de incremento anual (junio 2022 - junio 2023), representando 
un aumento del 7 por ciento en términos reales. 
A su vez, con este nuevo aumento por movilidad, la Asignación 
Universal por Hijo (AUH) y la Asignación por Embarazo Para 
Protección Social (AxE) pasarán a ser de 13.864 pesos.
La movilidad que regirá a partir del próximo mes, impacta en 
todas las jubilaciones, pensiones y asignaciones de la ANSES, 
alcanzando a más de 17 millones de beneficiarias y beneficiarios 
(7.4 millones de jubilados y pensionados). 
En este marco, Raverta expresó: “Con esta medida seguimos acom-
pañando a hombres y mujeres de la Argentina que necesitan, además 
del aumento por movilidad, tener un acompañamiento extraordina-
rio por parte del Estado y afianzamos nuestro compromiso de que 
los jubilados y pensionados todos los meses estén mejor”.
Por su parte, Massa expresó: “Esto que el Estado está poniendo 
por encima de la fórmula de movilidad no es gasto, es inversión, 
porque va al mercado interno y porque ayuda al consumo de nues-
tros jubilados y nuestras jubiladas”.

AUMENTO POR MOVILIDAD MÁS REFUERZO DE INGRESOS

“Nos encargamos de publicar 
investigaciones históricas. Y 
como han pasado muchísi-

mos vecinos por la Asociación te-
nemos mucho material. Lo impor-
tante es que nos vamos adecuando  
a la tecnología y la comunicación 
y desde ahí tratamos de generar 
publicaciones para todos. Tene-
mos en carpeta algunas investiga-
ciones muy interesantes” recono-
ció Staniscia.

En su relato también recordó 
a la profesora de historia, Josefa 
“Pepita” Estatuto de Milán, que 
estuvo en los inicios de la Asocia-
ción. “Una mujer culta y apasio-
nada por Berazategui y sobre todo 
con  muchísimo empuje” destacó 
Stanisicia.

Sobre los hechos trascenden-
tales destacó “la importancia de la 
autonomía que permitió al distrito 
poder destacarse y crecer, como la 
llegada del tren, del que se cum-
plieron 200 años, donde comen-
zamos a llamarnos Berazategui y 
donde la zona tomo relevancia na-
cional con ese hecho”.

Entre las investigaciones esta 
la permanencia del cine, un lugar 
de suma importancia, para la co-
munidad, que luego se transformo 
en una casa de venta de artículos 
importados. “Hay lugares y co-
mercios emblemáticos. Estaba la 
casa de electrodomésticos Deya, 
la casa de  ropa Iberia que segu-
ramente muchos recordarán. Es-
tamos haciendo una investigación 
de otros comercios con mucha 
trayectoria como la joyería Cao y 
la galería Hudson, un sector donde 
estuvo el primer surtidor de com-

bustible.  Ahí funcionó la primera 
sociedad de fomento”.

La casa de ropa Fraile, el su-
permercado El Indio, en 150 y 13. 
el comercio mas grande que tuvo 
el distrito durante muchos años. 

Y también trabajan sobre la lle-
gada de celebridades que pasaron 
por el distrito, “como la infanta 
Isabel que vino a la estancia  de la 
familia Pereyra en 1910, el paso 
por la zona de Gutierrez del El 
Rey Pele y Evita que vino dos ve-
ces. Una vez estuvo Maradona en 
una reunión benéfica,  y Juan Ma-
nuel Fangio paso por la  gomería 
de Gargarrello” precisó. En tanto 
hay controversias sobre la visita 
de Carlos Gardel. “No lo podemos 

negar ni afirmar pero no hay nin-
guna prueba que haya estado”.

Staniscia también rescató de la 
memoria al primer comisionado 
Emilio Torres que “inició la orga-
nización de un nuevo municipio” 
y del Periódico La Palabra “el más 
viejo que esta vigente actualmen-
te, aunque antes estaba La voz de 
Berazategui, que estuvo un tiempo 
de publicaciones”.

En el caso de Atanasio Antonio 
Lanz dijo que “supo escribir en La 
Prensa en 1904. Enviaba telegra-
mas y salían pocos renglones en 
una columna. Fue el primer inves-
tigador y el primer cronista y era 
hijo del primer docente Anastasio 
Lanz”.

El profesor Claudio Egisti Staniscia, habló de los comienzos de la Asociación Oríge-
nes, que está cumpliendo 30 años. “Es una Asociación sin fines de lucro  que se creó 
por iniciativa de un grupo de vecinos y uno de los objetivos es recuperar la historia 
de nuestra querida Berazategui. Podemos destacar hechos y personajes en todos 
estos años, por ejemplo al primer presidente que fue el doctor Martín Nolfi, un hom-
bre excepcional. Después Claudio Buffevant que se incorporó a la entidad y siendo 
mayor, escribió sus relatos de vida” resaltó el docente. 

CLAUDIO STANISCIA RECORDÓ SUS COMIENZOS

A 30 años de la fundación de la 
Asociación Orígenes de Berazategui
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UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
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UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Daniel Baez
Secretario General

“Comencé con este compro-
miso hace un año. estamos 
muy satisfechos con lo que 

hemos hecho. Hoy el espacio de 
Javier Milei contempla el 100 por 
ciento del territorio provincial que 
permite pensar que vamos a llegar 
como mínimo,  al cierre de listas, 
en unos  120 distritos con candida-
turas a intendente lo que potencia 
mucho la estructura de fiscaliza-
ción de los votos que Javier ya de 
por si tiene”, expresó Pareja. 

“En el territorio provincial hay  
diferencias lógicas por la cantidad 
de habitantes que hay en el conur-
bano con relación al interior de la 
provincia. Hay lugares donde hay 
estructuras más diferenciadas en 
cuanto al radicalismo y peronismo 
y no muchas más cuestiones con lo 
cual parece más difícil conformar 
una lista en lugares más lejanos 
como Guaminí o  Pila, por ejem-
plo, pero cuando en esos lugares 
encontrás una persona con una 
llegada importante en el pueblo, 
que quiere jugársela rápidamente, 
eso se ordena y es más fácil tener 
una lista más competitiva. Pero 
en el conurbano hay muchos más 
dirigentes, muchos  descreídos de 
la política y hay que tener un ojo 
más clínico, con controles, sino las 
listas terminan siendo cualquier 
cosa” determinó el dirigente.

En cuanto a las versiones sobre 
empresarios que “le han bajado el 
pulgar a Milei” luego de sus últi-
mos discursos, cada vez más du-
ros,  Pareja indicó que “es normal 
que suceda esto dada la trascen-
dencia que esta teniendo Milei en 
todos los sectores  y que por eso 
le están pegando por todos lados” 
pero también reconoció que  “hay 
un sector prebendario que se siente 
tocado y que hace negocios con el 
Estado. Hay empresario que son 
incapaces de meterse en licita-
ciones donde vienen empresas de 
otros lugares del mundo porque 
los pasan por arriba. Ese empresa-
rio no esta contento con las reglas 
del capitalismo que quiere llevar 
adelante Milei y se le suman los 
banqueros que nunca pierden en 
la Argentina, es la banca privada. 
Están pasando ambas cosas”.

Habló además de la Tercera 
Sección Electoral. “Tenemos un 
esquema de trabajo muy sano. Te-
nemos 19 coordinadores y una ad-
ministración donde me apoyo en el 
trabajo cotidiano y la agenda. Allí 
están los dirigentes que queremos 
formar o rescatar para competir. 
Hemos designado un coordinador 
por localidad que tome decisio-
nes personales porque son ellos 
quienes conocen al vecino y saben 
cómo comunicarse con su comuni-
dad. Saben quienes van a ser los 
mejores candidatos”.

En tanto que en  Berazategui 
mencionó que “hay una mesa de 
trabajo que esta funcionando muy 
bien y que tiene un coordinador 
que es Mario Molver, con él  hay 
varios partidos que están trabajan-
do y que tienen una unión consoli-
dada. Todos  están preparados para 
ir a competir, por eso entendemos 
que vamos a estar robándoles el 
segundo lugar al equipo de los 
amarillos, es la expectativa que 
tenemos”.

Sobre la renuncia del actual 
presidente a volver a presentarse 
al cargo, el armador explicó que  
“no tiene ninguna relevancia para 
Milei porque crece por si solo, lo 
mismo se planteó cuando Mauri-
cio Macri se bajo de la elección”

“Javier Milei crece en todas las 
direcciones posibles, en todas las 
franjas- aseguró Pareja y sostuvo- 
en agosto del año pasado teníamos 
el 80 por ciento de intención de 
voto entre los menores de 30 años, 
hoy se corrió esa franja a los me-
nores de 45. Cuando recorremos 
el conurbano lo tienen a Milei pe-
gado en la heladera. Este fenóme-
no se esta dando, y desde Carlos 
Menem que no se ve una situación 
similar, gente que no lo conoce de-
masiado y que no conoce o no en-
tiende todas las ideas liberales, o 
económicas  que tira sobre la dis-
cusión política pero que esta espe-
ranzada en él y esto no es menor. 
Quien carga la mochila de la es-
peranza hoy es Milei. No hay otra 
expectativa puesta que nos pueda 
llegar a rescatar de la situación en 
la que vivimos. La esperanza esta 
puesta en él”. Y disparó “hoy hay 
sectores peronistas que están sos-
teniendo a Milei”. 

Muchos lo han comparado 
con Alvaro Alsogaray, “que  era 
un conservador liberal pero Milei 

es un conservador libertario con 
todas las diferencias que implica 
eso. El plantea una transformación 
mucho más profunda con un Esta-
do más chico y empresas no esta-
tizadas”. 

En tanto dijo que hoy, tal como 
están las cosas “la corrida cambia-
ria es inevitable, y nos van a hacer 
cargo a nosotros de eso, va a pasar, 
porque es de manual”. 

Admitió que la Argentina “es 
una olla a presión” y que no pasa a 
mayores “porque el gobierno sabe 
controlar la calle y sabe activarla 
y desactivarla. Va a  depender de 
la voluntad del gobierno que esto 
estalle o no”. 

Para cerrar Pareja enfatizó que 
“no existe ninguna posibilidad de 
conectarse con el Pro y con (José 
Luis) Espert  para alcanzar la pre-
sidencia. Ya habrá un proceso des-
pués del 10 de diciembre, cuando 
nos sentemos a charlar en la Cáma-
ras y en  los Concejos Deliberantes 
para ver como gobernamos mejor, 
pero hoy no. Milei sabe que las 
transformaciones que tiene que lle-
var adelante no serán con los mis-
mos de siempre. Necesita ganar la 
presidencia de la forma más genui-
na y limpia posible y no quiere lo-
tearse el gobierno como hizo Macri 
en su gestión anterior con el acuer-
do con el radicalismo”.

En una entrevista realizada al reconocido abogado y armador de la campaña de Javier Milei 
en la provincia de Buenos Aires, Sebastián Pareja, se desprende que hay muchos temas a tener 
cuenta por la trascendencia que esta teniendo el dirigente, sobre todo en el ámbito bonaerense. 

SEBASTÍAN PAREJA, ARMADOR DEL LIBERALISMO BONAERENSE

“Milei crece en todas las direcciones 
posible, en todas las franjas”

+++ Además

Reunión de libertarios en la 
sociedad de fomento La Merced
n Unos ciento cincuenta vecinos participaron de un curso de ca-
pacitación de fiscales, una invitación realizada por el coordinador 
de los Libertarios de Javier Milei en Berazategui, Mario Molver.
El curso estuvo a cargo de la Dra. Fabiana Martín, Karina Im-
brogiano y el Dr. Santiago Leo. La jornada, contó también con el 
apoyo del partido Unión Celeste y Blanca, aliado a los Libertarios 
de Milei en la provincia de Buenos Aires.
En representación de los coordinadores de la Tercera Sección 
Electoral, habló Miriam Riveiro, la que destacó la gran convoca-
toria que había tenido el encuentro de potenciales fiscales para las 
PASO de agosto y las generales de octubre. Puso de manifiesto 
también que “éste será el primer encuentro que vamos a realizar 
aquí en Berazategui, donde se ha conformado un grupo muy im-
portante de ciudadanos que compartimos la esperanza de hacerlo a 
Javier presidente”. Riveiro destacó mas adelante la difícil situa-
ción por la que están atravesando los habitantes de los distritos de 
la tercera Sección Electoral en lo económico, lo social y el alto 
grado de inseguridad que se vive en toda la zona, “esto es lamenta-
ble en un país tan rico como el nuestro”.
Finalmente destacó el saludo enviado por el Coordinador de la 
provincia de Buenos Aires, Sebastián Pareja, el que se encontraba 
realizando reuniones en el interior provincial.
Finalmente hizo uso de la palabra el referente local Mario Molver, 
quien destacó el acompañamiento de los jóvenes “que día a día se 
van sumando a nuestra gran cruzada”. Agradeció al grupo de mili-
tantes que lo hayan propuesto como pre candidato a intendente, y 
aseguró que “aquí en Berazategui no hay ningún proyecto perso-
nal, hay un sólo proyecto, y es hacerlo a Javier Milei Presidente”. 
Cerrando su mensaje, Molver invitó a todos a visitar la casa de 
“Javier Milei Presidente”, aquí en Berazategui.

CAPACITACIÓN PARA FISCALES LIBERALES

        11 3855-7799
www.fmdeleste993.com.ar

4216-5991/7596
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Esto es devastador porque se 
toma a la Corte Suprema 
cuando sirve pero cuando 

no sirve, como lo hace el gobierno 
de este momento, la tilda de anti 
democrática. Así se invaden los 
poderes y cuando la Corte toma 
decisiones que no son afines a 
los intereses políticos empiezan 
los escraches. Así sucedió con los 
consejeros. Todos los represen-
tantes del Poder Ejecutivo Nacio-
nal que estaban representando al 
Frente de Todos se lavantaron en 
repudio al presidente del Consejo 
de la Magistratura, Horacio Rosat-
ti, por el fallo que dictó contra la 
continuidad en las elecciones de 
Misiones. Y una vez más se están 
mezclando los roles y el Poder 
Ejecutivo esta avanzando sobre 

la Corte,  que debe tener un po-
der absolutamente independiente. 
Esto tiene una gravedad institucio-
nal enorme. Frenan la labor de un 
órgano constitucional porque no 
están de acuerdo con el fallo de la 
Corte lo que me parece terrible”. 

Mientras tanto, Fernández ha-
bló de “incoherencia institucional” 
por  lo registrado días atrás contra 
Rosatti y en esa misma situación 
el consejero de la Magistratura, 
Rodolfo Tailhade se refirió a la 
suspensión de las elecciones de 
San Juan y Tucumán, dispuesta 
por la Corte Suprema de Justicia, 
y aseveró: “Es una muestra más de 
la existencia de la mafia judicial y 
de cómo está mutilando la demo-
cracia”. Luego de que todos los 
integrantes del Consejo de la Ma-

gistratura que responden al Frente 
de Todos abandonaran ayer la reu-
nión de la Comisión de Labor, en 
repudio al titular de la Corte Ho-
racio Rosatti, el diputado sostuvo 
que, más allá de lo simbólico del 
gesto, es poco, teniendo en cuenta 
que “no tiene entidad para torcer 
ningún tipo de acción”. 

 “Fue un repudio que no tiene 
nada que ver con el  tratamiento 
de un tema del Consejo. Levan-
tan la sesión como se levantan en 
el Congreso. Aplicaron los usos 
y costumbres del Congreso. Se 
levantaron, firmaron adelante de 
todos y se fueron por un hecho 
que no se trata en el marco del 
Consejo” criticó la asesora.  “Si 
hay algún reclamo es lógico que se 
haga en la Corte, y no en el marco 
del Consejo de la Magistratura que 
tenía un orden de trabajo  del día. 
Están mezclando las cosas por di-
versas pujas políticas. Realmente 
estamos ahorcando a los órganos 
que imparten la justicia”.

“Y respecto al fallo contra   
(Gerardo) Morales, mis respetos 
a la Corte porque la Constitución 
debe cumplirse. Uno puede estar 
de acuerdo o no con algunas pos-
turas porque somos seres huma-
nos, pero en este fallo en relación 
a las elecciones estoy a favor” pre-
cisó la abogada.

Los traslados de jueces, 
un tema controversial 

Los jueces Leopoldo Bruglia y 
Pablo Bertuzzi fueron trasladados 
durante el actual gobierno de Al-
berto Fernández. “El kirchnerismo 
avanzó en el Consejo de la Magis-
tratura para anular los traslados 

con el argumento que los jueces 
requerían acuerdos del Senado 
para los nuevos cargos. Y en si el 
proceso de designación de jueces 
involucra a los tres poderes, por-
que del Consejo salen las ternas a 
través de un proceso de selección. 
Luego el Presidente de la Repúbli-
ca eleva a uno de  esos nombres 
y en el Senado hay una audiencia 
publica para tener acuerdos. pero 
como no tienen esos acuerdos,  el 
presidente decidió por Decreto el 
regreso de los jueces a los lugares 
que ocupaban en el 2018”. 

“El presidente Fernández dijo 
que buscaban anular los traslados 
irregulares y la oposición que se 
trataba de una venganza contra  
los camaristas como parte de una 
estrategia para evitarle problemas 
judiciales a Cristina Fernández. 
Entonces vemos que se entrelaza 
la cuestión política con la judicial 
y se hace difícil discernir” aclaró 
la doctora Samantha Fernández. 

“Hay mucha interferencia del 
poder político,  por eso tenemos la 
división de poderes. Lo lógico es 
que interactúen en una República 
pero una cosa es el dialogo con-
sensuado y otra el avasallamiento 
de la Corte que esta siendo hos-
tigada por el poder político, pun-

tualmente por el kirchnerismo que 
esta avasallando a la Corte porque 
tiene en sus manos la resolución 
de un montón de causas que pue-
den perjudicar a uno de los máxi-
mos exponentes. Es un tema muy 
complejo”. 

Fernández también citó el caso 
del doctor German Castelli quien 
reclama quedarse en el Tribunal  
Oral  Federal N° 7 de Comodoro 
Py  donde está radicada la causa de 
los llamados “cuadernos de la co-
rrupción”, en la que la vicepresi-
denta Cristina Kirchner es la prin-
cipal acusada.  “El Consejo tiene 
que resolver esto lo antes posible 
y va a tener que intervenir la Cor-
te porque no son los únicos casos 
los de Bruglia, Bertuzzi y Castelli, 
hay muchos más pero como suce-
dieron en la época de (Mauricio) 
Macri y acá todo lo que sucede 
en el país es culpa de Macri que 
gobernó 4 años solamente. El go-
bierno actual no asumió que es su  
gestión, lo que es muy gracioso”.

“Hay muchos traslados para 
darles el adecuado tratamiento. Es 
un tema que nos interpela para se-
guir mejorando desde el Consejo. 
Es necesario que cada uno se haga 
cargo de lo que les corresponde” 
pidió la asesora jurídica.

Experta en situaciones judiciales, la abogada Samantha Fernández y asesora de la conse-
jera Jimena de la Torre hablo de la preocupación “cada vez más extendida de justicia en 
Argentina. Hay cuestiones particulares que tienen que ver con lo jurídico y que no to-
dos lo entienden, pero lo que esta pasando en la Argentina es una invasión de poderes”.

EN OPINIÓN DE LA DRA. SAMANTHA FERNÁNDEZ

“La Corte Suprema esta siendo hostigada”
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El abogado platense Hugo 
Icasati sigue investigando 
las denuncias en torno al 

Movimiento Evita tanto de Quil-
mes como de Berazategui, donde 
muchos de sus dirigentes tienen 
una grave situación procesal. En-
tre otras cosas se investigan resú-
menes de cuentas y adquisición 
de inmuebles y vehículos por un 
valor muy por arriba de lo normal. 

“Matías Aguirre esta siendo in-
vestigado en torno a sus acciones 
con el Movimiento Evita, porque 
hay mucha similitud con cosas 
que están pasando en Quilmes 
y fueron denunciadas por arre-
pentidos. Incluso hay un hecho 
agravado donde se había firma-
do convenios con la Universidad 
Jauretche, y donde habría desvío 
de fondos. No tengo los números 
exactos pero cuando tengamos los 
datos vamos a aportarlos para cris-
talizar todo en la Justicia Federal. 
En concreto figura como que están 
enviando determinada cantidad de 
gente a trabajar cuando en realidad 
se envía solo el diez por ciento. 
Hay también desvío de dinero para 
materiales, facturas apócrifas...
algo de lo que lamentablemente 
ya estamos acostumbrados. Esta 
involucrado también un tal Nico-
lás Aguirre que no sería familiar 
de Matías. El convenio lo firma el 
rector de la Universidad con Emi-
lio Pérsico” contó Icazati en FM 
del Este donde no solo involucra 
al líder del movimiento social, que 
maneja miles de planes, sino tam-
bién al ex concejal  y ex diputa-
do Provincia Hugo Guerrieri. “En 
base a todo esto se está haciendo 
una exhaustiva investigación. To-
dos ellos serían lobistas”. 

Todo se inició el año pasado 
con una investigación en Quilmes 
que involucraba a la tesorera del 
Movimiento Evita y dónde se ob-
tuvieron detalles de bienes que se 
han adquirido, entre ellos algunos 
muy importantes y que incluso to-

can a la hija de la señora (Patricia) 
Iribarne. “Por ejemplo se descu-
brió que Pérsico firmó con el Mo-
vimiento Evita un convenio para 
utilizar las piletas de Ezeiza, por 
100 millones de pesos, pero la mi-
tad fue para arriba para financiar 
una campaña política según una 
denunciante y el 30 por ciento se 
lo quedó el ex esposo de una con-
cejal. En la denuncia que tenemos 
hay mucha documentación, cuen-
tas que no fueron rendidas y factu-
ras apócrifas” explicó Icazati que 
esta reuniendo todas las pruebas 
para iniciar una denuncia penal 
ante la justicia contra dirigentes de 
Berazategui

Las denuncias del jurista al-

canzan también a Matías Vecchio 
y a un ex concejal como proveedor 
de facturas apócrifas. “Son todas 
denuncias muy delicadas que van 
a tener muchas novedades, hay 
capturas de pantallas de transfe-
rencias, entre otras pruebas” sin-
tetizó el abogado que aseguró que 
dichas denuncias no tienen “nada 
que ver la intendente de Quilmes, 
Mayra Mendoza. 

“Pérsico firma como responsa-
ble del ministerio y recibe como 
integrante del Movimiento Evita, 
o sea guarda en un bolsillo y saca 
por el otro, algo que pasa también 
en el resto de los movimientos so-
ciales, el amor por el pobre es un 
spich” opinó Icazati y agregó “lo 

La investigación, que se lleva adelante por denuncias de “arrepentidos”, 
involucra a Matias Aguirre, Emilio Pérsico, Hugo Guerrieri y al Rector de la 
Universidad Jauretche y se comparan con las que investiga el Juzgado Federal 
de Quilmes contra una concejal Quilmeña y su familia.

EL DR. HUGO ICAZATI ADELANTÓ LA INVESTIGACIÓN QUE SE LLEVA ADELANTE POR IRREGULARIDADES EN EL MOVIMIENTO EVITA

“En la mayoría de los movimientos sociales 
el amor por el pobre es solo un speech”

que nos permite tener gente que 
era muy humilde y que hoy es 
multimillonaria. Y me parece bien 
que sea así cuando es en base al 
mérito y al sacrificio pero no re-
genteando pobreza. Esto debe aca-
barse y debe ser castigado con el 
peso de la ley”.

“Están los delincuentes que 
ponen el pecho, pero estos roban 
con una lapicera, por eso estamos 
investigando qué pasa en Beraza-
tegui con Aguirre. Lo importan-
te es que se hace todo en base a 
denuncias de arrepentidos, mal-
tratados y a quienes han quedado 

aparte del reparto, hay dos o tres 
en Berazategui que nos están ayu-
dando”. 

Finalmente, Icazati subrayó 
que tiene “absoluta confianza en 
el Juzgado Federal. Conozco al 
juez Luis Armella desde hace mu-
chos años y me merece mucho 
respeto. Esta haciendo una inves-
tigación muy confiable en torno a 
este tema, se han hecho numerosos 
allanamientos e  investigaciones 
sobre esta asociación ilícita, donde 
también cabe la figura de malver-
sación de fondos, evasión imposi-
tiva y lavado de dinero”.




